

# たかちゅう 8号

令和7年12月吉日 発行  
発行責任者  
高倉中学校長 屋島 豊市



## 11/17(月) 小学生授業体験

11月25日(月)に小学校授業体験を行いました。高倉小学校、内代小学校の6年生が中学校で授業をうけました。はじめは緊張していた様子でしたが徐々にうちとけ、次第に本来の元気のよさが出てきました。入学を前に4月からの中学校生活に向けて準備ができたのではないかでしょうか。

3学期には、部活動体験も予定していますので、そこでも、元気な姿を見せてほしいと思います。



### ～「社会を明るくする運動」貢献の感謝状をいただきました～

12/16(火)の午前中、保護司の方々が来校され、校長室において本校への感謝状の授与が行われました。本校では毎年7月に実施されている「社会を明るくする運動」において、ポスター作品での多数の入選や、吹奏楽部の演奏など、積極的に参加してきたことを認めていただき、とてもうれしい1日となりました。



## 12/3(水) 第2回学校協議会

12月3日(水)に第2回学校協議会が行われました。学校協議委員の方からいただいたいろいろなご意見をもとに、今後もよりよい学校づくりに努めてまいりますので、本校教育活動にご理解、ご協力のほどよろしくお願ひいたします。なお学校協議会の報告は本校HPよりご覧いただけます。



## 12/11(木) 芸術鑑賞会(和太鼓)

12月11日(木)の5,6限に芸術鑑賞会を行いました。本校では「演劇」「音楽」「古典芸能」の3つを1年ごとにローテーションしており、今年度は「音楽」として世界的に活躍されている和太鼓集団「倭(YAMATO)」さんをお招きして、すばらしいパフォーマンスを披露していただきました。

複数人でめいっぱい力をいれての和太鼓の衝撃にはじめは思わずびっくりした人も多かったのではないでしょうか。身体の中まで響いてくるような音でした。筋肉隆々の猛者たちが全力でたくま姿、ものすごい連打のバチさばき等に圧倒されていた人も多かったです。途中には和太鼓の紹介や、生徒が参加しての体験コーナーもあり、大いに盛り上りました。

プロの芸術に触れることができた、貴重な時間となりました。



2学期終業式は12/23(火)、3学期始業式は1/9(金)となっております。(冬季休業期間:12/24(水)~1/8(木))

また12/26(金)~1/5(月)までは学校閉庁日となっております。本年も大変お世話になりました。来年もどうぞよろしくお願いします。良いお年を!

